

紙面に掲載されている映写機マークがある写真をスマホをかざすと写真が動く「AR」を導入しています。体験するには「HP Reveal」アプリが必要です。

三芳町 AR

検索

## 子どもたちが主人公 毎年恒例遊びの祭典

### 子どもフェスティバル開催

5月11日(土)、輝く太陽の下で開催された子どもフェスティバル。今年もたくさんのブースが子どもたちを出迎えました。的当てやスポーツ体験といった体を動かすものから、パフェや工作などの手作りコーナーまで、遊びが盛りだくさん。夢中になって遊ぶ子どもたちの笑顔は、太陽に負けないくらい輝いていました。



↑ステージも子どもたちが主役。元気なパフォーマンスで会場を盛り上げました。



↓今年もゲンジボタルの幼虫を沢のほとりで放流しました。



## 子どもたちの想いを乗せて 竹間沢こぶしの里でホタルを放流

4月16日(火)、こぶしの里で、竹間沢小学校4年生によるホタルの幼虫の放流が行われました。地元の子供たちへホタルの光を届けるために活動する「竹間沢ホタル育成会」から、ホタルの成育などの話を聞いた後、子どもたちはホタルの幼虫を放流。見ごろは例年5月下旬から6月上旬。子どもたちの想いを乗せたホタルを見に足を運んでみてはいかがでしょうか。

↓三芳町交通安全協会・交通安全母の会・交通指導員の皆さん。



## ルールを守り交通事故死0をめざす 春の全国交通安全運動出陣式・街頭活動

5月10日(金)、上福岡駅西口のココネ広場で、東入間地区交通安全対策協議会による春の全国交通安全運動として、交通事故死ゼロをめざし、出陣式と街頭活動をし交通安全啓発を行いました。交通事故による痛ましいニュースが連日報道されるなか東入間署長は「交通安全の意識向上を歩行者も持ち、事故ゼロをめざしていきたい」と交通安全への決意を傍聴者に伝えました。

フォトニュースに掲載しきれないイベントや写真は町のFacebook「いいね！三芳町。」で配信中。ロゴがあるイベントは関連した情報などをFacebookで公開しています。

## 世界に一つだけの 広報みよしプレゼント

### 令和初日特別企画を開催

令和初日の5月1日(祝・水)限定で役場内に特別ブースを開設し、婚姻届けを提出された希望者を対象にSNAP撮影を行いました。撮った写真を広報みよし5月号の表紙にして、世界に一つだけの広報みよしをプレゼント。「令和の始まりの日に提出できてよかった。表紙になるなんて一生の記念になります」と参加者の声。



↑特別展示ブース。世界に一つだけの広報みよし5月号を手に。



↓2日目の4月24日(火)にのみ開催される植木市の様子。



## 賑わいを見せる植木市 春の祭礼・木ノ宮地蔵堂縁日

毎年春と夏に2日ずつ行われる木ノ宮地蔵堂の祭礼が4月23日(火)・24日(水)に開かれ、出店や植木市に大勢の人が訪れました。江戸時代に本堂天井に描かれた107枚の植物画は、祭礼の時にしか公開されない貴重なもの。次回の開催日は8月23日(金)・24日(土)です。ぜひ足を運んで地元の祭りの賑わいを体感してみてください。

↓特別メニューを味わう子どもたち。おかわりする姿も見られました。



## 令和の幕開けを給食でお祝い 赤飯や紅白だんごの特別メニュー

5月7日(火)、長いゴールデンウィークを終えた町内の小中学生に「令和最初の給食」が振舞われました。メニューは赤飯や紅白だんごなど新しい時代の幕開けにぴったりなお祝い料理。町内の小中学校でこの2つの料理を提供するのは初めてで「おいしい!」と子どもたちは気に入った様子。未来を担っていく小中学生の思い出の1ページに、おいしさとともに刻まれました。